

Duel entre champions et vice-champions avant la pause du championnat national du championnat national



Après un périple fatidique dans l'Est de notre pays avec une seule victoire aux derniers 6 matchs, le détenteur du titre national de base-ball, Pinar del Río revient à son territoire pour affronter dès aujourd'hui Matanzas, qui va en tête de liste.

Les actuels champions nationaux traversent une étape critique après avoir essuyé une défaite cuisante face à Granma qui occupe la seconde place.

Les disciples d'Alfonso Urquiola sont tombés jusqu'à la 7e place avec un score de 30 victoires et 27 défaites, éloignés de neuf matchs de Matanzas -39 victoires et 18 défaites- qui s'est imposée, 2 à 1 récemment à l'Île de la Jeunesse.

L'Ile de la Jeunesse à la quatrième place avec 31 victoires et 26 défaites, se mesurera au stade Cristobal Labra l'équipe de Granma (37 victoires et 20 défaites) la seule équipe, parmi les 8 qui participent à l'actuelle étape, qui constitue une menace sérieuse pour le leadership de l'équipe de Matanzas.

Industriales (32-25) essaiera de profiter de sa condition d'hôte face à Holguín (27-30) afin de consolider sa troisième place tandis que Ciego de Avila rencontrera Artemisa (30-27) au cours d'un duel attrayant entre deux équipes qui sont ex aequo dans la lutte pour accéder à la phase finale.

Une fois ces sous-séries terminées, le championnat cubain de base-ball s'arrêtera jusqu'au 13 février prochain, pour permettre la participation à la Série des Caraïbes, prévue du 2 au 8 février, à San Juan, la capitale de Porto Rico de l'actuel champion Pinar del Río, largement renforcée avec des effectifs de la sélection nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/44139-duel-entre-champions-et-vice-champions-avant-la-pause-du-championnat-national-du-championnat-national>



Radio Habana Cuba